

高島町避難者交流サークル

Happy ♥ Smile News

ときどき発行

Vol.15



家族交流会 大盛況！

去る5月11日(日)、高島ロータリークラブ主催「家族交流会」は、青天の下 浜田広介記念館で開催され、高島に避難されているご家族を始め、福島へ帰還されたご家族、33組100名の皆さんにお越し頂きました。

ひろすけホールで行われた「家族対抗・輪投げ大会」では、小学生以上のお子さんがある家族と、小さいお子さんがある家族に分かれて、それぞれスコアを競いました。これがなかなか本格的で、意外と難しかったですね。

輪投げが終わった方から、釣りや蕎麦打ち、語りべによる民話を聞いたりして楽しんで頂きました。

記念館の大きな池で、子ども達は釣りに夢中！釣れるまでじっと我慢する姿、大きな牛蛙を見つけてはしゃぐ姿、走りまわる姿が印象的でした。

昼食は、焼きたての山形牛の串焼きや芋煮汁、打ちたてのお蕎麦に山菜のおひたし、煮物、地元野菜のサラダ、高島ブランドつや姫おにぎり、たかはたファーム100%ジュースなど。どれを取っても新鮮で、心がこもった美味しいお料理に舌鼓を打ち、大満足でしたね。

昼食の途中には、輪投げ大会の表彰式が行われ、各大会1位から3位までと、当日賞(11位)のご家族に、それぞれ豪華な景品が授与されました。(高砂屋菓子店さん、たかはたファームさん、後藤屋さんご提供)

午後は、釣りを再開したり、民話を聞いたり、館内を見学したり、むくどりの湯に入ったりとそれぞれに楽しみ、暑かったため、水遊びを始める子ども達も♪ トマト味の赤鬼ソフトも美味しかった～！

ホルンの演奏会では、終了後に吹かせて貰うことができ貴重な体験ができましたね。

イベント終了後も子ども達は遊ぶのをやめず、大人も久々の顔合わせで話が弾んでいたようでした。

帰りには赤鬼ゼリーと、期限なしの入浴券を頂き、本当にありがたかったですね。

このような盛大な催しを企画して下さい、早朝から準備して頂いた高島ロータリークラブの皆さまのご尽力に、感謝の気持ちでいっぱいです。

帰還された方々との再会の機会を作って頂き、本当にありがとうございました。

子ども達のキラキラした笑顔が心に残る、穏やかな一日でした。



発行：Happy ♥ Smile
代表 本田 美香

